
女足主帅
放言要夺奥运奖牌
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战马代国足不容有失
今晚， 国足将坐镇武汉主场

迎战马尔代夫， 这是世预赛亚洲
区40强小组赛倒数第二轮的比
赛。 本场比赛国足新帅高洪波将
展示他的训练成果， 而这3分也
是中国队必须要拿到的。

由于前面的比赛表现不佳 ，
国足出线的希望看上去不大了，
这也直接导致了佩兰的下课。 目
前中国队在小组中仅列第三， 落
后于卡塔尔和中国香港。 国足首
先要全力以赴拿下小组第二， 从
目前的形势看， 因为中国香港还
要客场踢卡塔尔， 且国足净胜球
远远超过中国香港， 中国队拿到
小组第二并非 “痴人说梦”， 只
要球队能在最后2个主场比赛中

全部取胜。 但国足要以成绩较好
的小组第二晋级十二强赛确实有
相当的难度， 需要满足以下5个
条件中的3个———第一 ， 阿联酋
最后两轮比赛至多拿到3分； 第
二， 约旦最后两轮至多拿到3分；
第三 ， 阿曼客场不能战胜伊朗
队； 第四， 伊拉克最后两轮不能
赢下任何一场； 第五， 乌兹别克
斯坦最后两轮至多拿到1分， 或
者乌兹别克斯坦获得H组头名 ，
且朝鲜在最后一轮输给菲律宾。
这些可能中， 真正 “可行” 的恐
怕也只有阿曼客场不胜伊朗。

国足先要做的是自己不出现
失误， 如果后两场不能全取6分，
前面那些先决条件即便实现， 国

足晋级的可能也将化为泡影。 今
晚对阵马尔代夫不但要赢球， 还
要争取多拿净胜球。这几天，高洪
波也针对马尔代夫的密集防守做
了相应的部署，训练中着重围绕
高中锋杨旭演练了定位球战术。

从马尔代夫的情况看 ， 国
足要大比分取胜还是有可能的。
已经出线无望的马尔代夫队无心
恋战， 此次来到武汉的这支球队
只带了17名球员， 连大名单都报
不齐 。 与双方首回合的阵容相
比， 这支马尔代夫队有多名主力
球员缺阵， 充其量只能算是 “马
尔代夫二队”， 队中的头号射手
和主力门将都不会出现在武汉的
比赛中。

本报讯 昨天上午 ， 中国女
足主教练布鲁诺·比尼来到呼家
楼中心小学， 与学生们进行了足
球交流活动。 谈到即将到来的奥
运会， 布鲁诺表示球队去里约不
是旅游拍照的， 目标就是要夺得
奖牌。 而对于外界关心的王飞能
否重回国家队一事， 布鲁诺则拒
绝回应。

女足进步大， 奥运目标夺牌

在3月初结束的2016里约奥
运会女足亚洲区预选赛上， 布鲁
诺率领中国女足接连战胜越南 、
日本、 韩国， 打平朝鲜、 澳大利
亚队， 最终排名第二昂首晋级里
约奥运会， 这也是中国女足时隔
八年后重返奥运会舞台。

当被问到征战里约奥运会的
目标时， 布鲁诺直言： “我们去
里约不是为了旅游拍照的， 我想

率队拿到奖牌。 现在中国女足排
名世界第17位， 从排名上来看我
们是没有机会的， 但我的目标就
是夺牌， 我想拿到奖牌。”

从2015年9月18日正式接手
中国女足， 到2016年3月成功获
得里约奥运会入场券，在短短的5
个多月时间里， 可以说布鲁诺带
领女足姑娘们上演了一个奇迹。

谈到如今的中国女足， 布鲁
诺高兴地说： “我们已经进步了
很多！ 我刚接手的时候队伍战绩
不理想， 但之后球队在奥预赛上
战胜了日本、 韩国， 热身赛中力
克美国、 英格兰， 这些对手都是
比中国实力强的队伍， 所以说这
也给我们在奥运会上夺牌带来了
信心。”

名单随时调整， 拒答王飞话题

结束了奥预赛的争夺， 中国

女足在短暂调整之后就将进入到
奥运会备战阶段。 布鲁诺表示，
4月中国女足将与哥斯达黎加女
足在深圳和昆明进行的两场热
身 赛 ， 之 后 他 将 参 加 里 约 奥
运会女足抽签仪式 。 6月初中
国女足将与新西兰女足过招， 6
月13日至奥运会前球队将进行封
闭训练。

“在球队备战期间， 我将不
断考察队员的情况。 不仅是集训
队员， 还会考察那些没有入选大
名单的球员。” 布鲁诺说， “我
会不断地调整名单， 把更有实力
的球员召入队中， 以最强的阵容
出战里约奥运会。”

此外， 女足世界杯主力门将
王飞能否再次入选国家队一直是
外界关心的话题。 奥预赛前， 王
飞表示因在国家队遭到不公平待
遇 ， 决定退出国家队并宣布退
役。 虽然之后王飞很快进行了道
歉， 但这也给中国女足带来了一
场不小的风波。 当被问到王飞是
否有机会去里约时， 布鲁诺说：
“我不回答这个问题， 中国足协
会回应这个话题 ， 我就不回应
了。”

（胡雪蓉）

新华社电 ＮＢＡ官方昨日宣
布， ２０１８年的第６７届ＮＢＡ全明星
赛将在洛杉矶举办， 这将是 “天
使之城” 创纪录地第六次承办这
一赛事。

ＮＢＡ总裁萧华当日在洛杉
矶斯台普斯球馆进行的一场新闻
发布会上公布了这一消息 。 他
说： “洛杉矶是一座以热情好客

和一流的娱乐场所而著称的城
市 ， 这使得它成为举办ＮＢＡ全
明星赛的最佳选择。”

这将是洛杉矶第六次承办
ＮＢＡ全明星赛 。 此前 ， 全明星
赛分别于 １９６３年 、１９７２年 、１９８３
年、２００４年和２０１１年在这里举办。

２０１７年的全明星赛将在夏洛
特举办。

本报讯 北京国安俱乐部官
方近日宣布中超第10轮国安客场
挑战永昌的比赛， 比赛时间从5
月20日晚19： 35调整至5月22日
19： 35。

原文如下： 北 京 国 安 足 球
俱 乐 部 接 到 中 国 足 协 关 于 调
整 2016中超联赛第 10轮石家庄
永昌对阵北京国安乐视比赛日期
的通知， 本场比赛改为5月22日
19:35进行。

值得一提的是， 这已经是北
京国安本赛季第三次遭遇赛程更
改， 此前中超前两轮比赛国安因
故全部延期， 中超首轮京津德比
3月6日延期至3月16日， 中超次
轮与河北华夏幸福从3月11日延
期至5月18日。 也正是由于这次
延期导致国安3天内要踢2场中
超 ， 因 此 国 安 不 得 不 再 次 调
整赛程 ， 将中超第 10轮从 5月
20日延期至5月22日。 （马塔）

本报讯 辽宁男篮主力中锋
韩德君的合同将在今夏到期， 目
前他的去向仍未确定。

在总决赛结束后， 韩德君更
新了个人微博。 目前他的这条微
博已有接近5000条评论。 辽宁球
迷纷纷表示希望他能留在球队。
“别走 ， 留下来 ” “大韩别走 ，

这个冠军我等了21年了。 希望你
能再信任辽宁两年， 把我们的冠
军拿回来！” 大多数留言的球迷
都作出了类似请求。

本赛季， 韩德君为辽宁男篮
出战50场， 场均可以贡献11.6分
7.4篮板。

（西风）

新华社电 在过去的转会窗
中， 中超各队花费重金引进了一
批欧洲顶级联赛的名将加盟， 而
据英格兰媒体报道， 切尔西的中
场大将米克尔正在考虑转战中
超。

之前， 江苏苏宁花费2500万
英镑签下了米克尔的俱乐部队友
拉米雷斯， 他的另外两名队友法
尔考和奥斯卡也得到了报价。 据
《伦敦旗帜晚报》 消息， 至少三
支球队希望签下米克尔， 其中包

括江苏苏宁和上海上港。
目前米克尔和切尔西的合同

还有一年， 而俱乐部也准备和他
续约， 目前米克尔的周薪为7万
英镑， 而如果他前往远东， 他的
薪水可以更多。 28岁的米克尔在
希丁克上任后再次成为球队的首
发球员。 但 《伦敦旗帜晚报》 指
出， 新任主帅孔蒂到来后， 米克
尔的位置将受到威胁， 孔蒂的引
援名单包括博格巴、 纳英戈兰、
比达尔和皮亚尼奇等中场。

国安战永昌延期两天

NBA全明星赛再落洛杉矶

韩德君合同今夏到期

切尔西大将考虑转战中超
苏宁、上港是潜在下家

拒拒答答王王飞飞能能否否进进名名单单

创纪录六次承办

避免3天2战

去向未定 球迷挽留


